

# *Le Conseil d'État gracie 787 prisonniers pour des raisons humanitaires*

---



La Havane, 15 nov. (RHC).- Le Conseil d'État de Cuba a décidé de gracier 787 prisonniers en consonance avec l'appel que le Pape François a lancé aux Chefs d'État du monde à l'occasion de l'année sainte de la Miséricorde.

Une note publiée aujourd'hui dans Granma, notre principal quotidien, précise que les autorités cubaines ont tenu compte des caractéristiques des faits pour lesquels ces personnes ont été sanctionnées, de leur conduite en prison et du temps accompli de la peine décidée.

La note ajoute que parmi les prisonniers graciés se trouvent des femmes, des jeunes et des malades.

Tout comme à des occasions précédentes, les personnes bénéficiant des grâces, avaient été condamnées à des peines de prison pour homicide volontaire ou involontaire, corruption de mineurs, viol, trafic de drogue et d'autres délits de dangerosité extrême.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/112133-le-conseil-detat-gracie-787-prisonniers-pour-des-raisons-humanitaires>



**Radio Habana Cuba**